
IG  BCE  Weddinghofen  sagt
ihren  Politischen
Frühschoppen ab
Die IG BCE Weddinghofen hat ihren ursprünglich für kommenden
Samstag  geplanten  Politischen  Frühschoppen  in  der
Kleingartenanlage  „Im  Krähenwinkel“  abgesagt.

Marco  Morten  Pufke  soll
Landratskandidat  der  CDU
werden:  Kreisvorstand  stimmt
geschlossen  für  den
Bergkamener
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Marco Morton Pufke ist Landratskandidat der Kreis-CDU.

Der  Kreisvorstand  der  Christdemokraten  hat  sich  in  seiner
Sitzung am Dienstagabend einstimmig für Marco Morten Pufke als
Bewerber für das Amt des Landrats ausgesprochen.

Der  46-jährige  Personalberater  aus  Bergkamen  ist
Parteivorsitzender und stellvertretender Fraktionsvorsitzender
in  Bergkamen.  Den  Kreisverband  leitet  er  seit  2013.  Seit
inzwischen zehn Jahren ist Pufke für die CDU-Kreistagsfraktion
tätig.  Daher  kennt  er  den  Kreis  Unna,  seine  Stärken  und
Schwächen  und  auch  die  Knackpunkte  vor  Ort  und  in  der
Kreispolitik  aus  dem  Effeff.

Der  amtierende  Landrat  tritt  bei  den  Kommunalwahlen  im
September  dieses  Jahres  nicht  mehr  an.  „Es  wird  daher  im
Kreishaus auf jeden Fall einen Wechsel geben. Aus meiner Sicht
ist das Rennen offen. Ich freue mich auf einen spannenden
Wahlkampf“, erklärt Pufke.
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Über  die  Kandidatur  wird  Ende  März  von  einer
Kreisvertreterversammlung  der  Christdemokraten  endgültig
entschieden.

Bauarbeiten  in  zwei
Turnhallen  kurz  vor  und  in
den Osterferien
Im  Hinblick  auf  die  Osterferien  stehen  den  Bergkamener
Vereinen verschiedene Turnhallen nicht zur Verfügung, da dort
Handwerker verschiedene Arbeiten durchführen.

In  der  Turnhalle  der  Preinschule  soll  eine  neue
Deckenbeleuchtung  installiert  werden  und  ein  Innenanstrich
erfolgen.  Die  Schließung  der  Halle  ist  für  die  gesamten
Osterferien vorgesehen.

In  der  Woche  vor  den  Osterferien  muss  die  Römerberghalle
geschlossen  werden,  da  vom  30.03.  bis  03.04.  umfangreiche
Arbeiten  an  der  ausziehbaren  Tribünenanlage  durchgeführt
werden. Betroffen ist dabei der Schul- und Vereinssport.

In der Turnhalle „Pestalozzihaus“ fällt der Vereinssport vom
6.04.  bis  9.04.  aus,  da  dort  eine  Ferienangebot  der
Jugendkunstschule stattfindet und verschiedenen Aktionsflächen
für den gesamten Zeitraum aufgebaut bleiben.

Die  Schließungszeiträume  sind  in  den  Hallen  auch  durch
Aushänge dokumentiert.
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Thomas Heinzel tritt für die
CDU bei der Bürgermeisterwahl
am 13. September an

Stadtverbandsvorsitzender
Marco  Morten  Pufke  (r.)
präsentierte  am  Dienstag
den Bürgermeisterkandidaten
der Bergkamener CDU Thomas
Heinzel.

Nach seinem Auftritt als Hauptredner beim Neujahrsempfang der
Bergkamener  CDU  war  es  einfach  zu  erraten,  dass  der
Vorsitzende  der  Stadtratsfraktion  Thomas  Heinzel  bei  den
Kommunalwahlen am 13. September als Bürgermeisterkandidat für
seine Partei antreten wird. Das hat der Stadtverbandsvorstand
der Christdemokraten am Montag einstimmig beschlossen. Das wie
auch die Kandidaten in den 22 Bergkamener Wahlbezirken und für
die Reserveliste muss aber noch in der Mitgliederversammlung
der Christdemokraten am 20. März ab 18.30 Uhr im Treffpunkt an
der Lessingstraße offiziell absegnen.

Bei der Bürgermeisterwahl rechnet sich Thomas Heinzel „etwas
mehr  als  Außenseiterchancen“  aus.  Der  „Altbürgermeister“
Roland Schäfer zieht sich in den politischen Ruhestand zurück.
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„Der Kandidat der SPD ist genau so bekannt oder unbekannt wie
ich“, erklärte er. Solch ein Amt auszufüllen, traut er sich in
jedem Fall zu. Seit 40 Jahren sei er politisch tätig. Er
gehöre seit 26 Jahren dem Bergkamener Stadtrat an, davon die
letzten sechs als Vorsitzender der CDU-Fraktion. Dazu sei er
Vorsitzender des Bauausschusses und des Jugendhilfeausschusses
gewesen.

Eines seiner Ziele als neu gewählter Bürgermeister sei es den
sozialen Zusammenhalt der Bürgerinnen und Bürger zu festigen.
Wichtige  Themen  seien  für  ihn  die  Versorgung  mit
Kindergartenplätzen  und  der  Bau  eines  Jugendzentrums  in
Bergkamen-Mitte. Er wolle sich zudem für die Schaffung eines
neuen Gewerbegebiets an der Lünener Straße einsetzen wie auch
für die Errichtung zusätzlicher seniorengerechter Wohnungen.
Zudem will er dafür Sorge tragen, dass sich Bergkamen nicht an
der  Internationalen  Gartenbauausstellung  2027  beteiligt.
Vielmehr sollen die Städtebaufördermittel in die Bergkamener
Stadtmitte investiert werden.

Zumindest  in  einem  Punkt  gäbe  es  bei  einer  Wahl  Thomas
Heinzels Kontinuität im Bergkamener Bürgermeisterzimmer: Wie
Roland Schäfer ist der CDU-Kandidat begeisterter Radfahrer. Er
komme im Jahr auf rund 6500 Kilometer auf seinem Weg zur
Arbeit und zu seinen politischen Terminen im Stadtgebiet.
Thomas Heinzel ist als Diplom-Ingenieur Elektrotechnik bei den
Stadtwerken  Lünen  beschäftigt.  Es  ist  1962  geboren,
verheiratet  und  hat  zwei  erwachsene  Kinder.

Ein  wahrer  Schatz  für  das
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Archiv des Kreises Unna: der
Nachlass  des  Bergkamener
Naturschützers Helmut July

Der  langjährige  Kamener  Landschaftswächter  Wilfrid  Loos
überreichte Josef Börste (Kreisarchiv Unna) den Nachlass von
Helmut July, der 2008 im Alter von 73 Jahren starb. Foto:
Birgit Kalle – Kreis Unna

Sein  Name  ist  untrennbar  mit  dem  Beversee  in  Bergkamen
verbunden.  Schließlich  war  es  Helmut  July  und  seinen
Mitstreitern zu verdanken, dass das Beverseegebiet für ein
Kohlekraftwerk  nicht  verfüllt,  sondern  1985  als
Naturschutzgebiet ausgewiesen wurde. Vor mehr als zehn Jahren
starb  der  passionierte  Naturschützer.  Doch  sein  Erbe  lebt
weiter – ein Teil davon nun im Kreisarchiv.

Es war eine tolle Nachricht, mit der der langjährige Kamener
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Landschaftswächter Wilfrid Loos vor kurzem an Josef Börste aus
dem Kreisarchiv herantrat: Der naturkundliche Nachlass Helmut
Julys  ist  bestens  erhalten,  und  er  soll  seinen  Platz  im
Kreisarchiv bekommen. „Damit haben wir einen wahren Schatz
erhalten“, freut sich Börste.

Das  Naturschutzgebiet  am
Beversee.

Als Fachmann weiß Loos, dass es schon heute Darstellungslücken
bei  der  Beschreibung  der  Flora  und  Fauna  vergangener
Jahrzehnte gibt. „Umso schöner ist es, dass die Nachfahren
Helmut  Julys  umfangreiche  Sammlung  über  Natur  und  Umwelt
freigegeben haben. Dazu zählen auch Informationen über die
Akteure im aktiven und politischen Natur- und Umweltschutz der
vergangenen Jahrzehnte.“

Leidenschaftlicher Landschaftswächter
Kein Wunder, schließlich war Helmut July fast drei Jahrzehnte
als  leidenschaftlicher  Landschaftswächter  für  die  Lippeaue,
Bergehalden  und  den  Beversee  unterwegs.  Darüber  hinaus
engagierte  er  sich  unter  anderem  für  die
Naturförderungsgesellschaft  für  den  Kreis  Unna,  die
Schutzgemeinschaft  Deutscher  Wald  und  den  WWF.  Als  der
Landschaftsbeirat  des  Kreises  Unna  1984  gegründet  wurde,
gehörte Helmut July bis 1999 als Vorsitzender diesem Gremium
an.

„Es  sind  in  der  Vergangenheit  zu  viele  Sammlungen,
Schriftverkehre  und  Protokolle,  die  sich  in  teils
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jahrzehntelanger  Tätigkeit  im  Ehrenamt  angesammelt  haben,
entsorgt worden“, stellten Wilfrid Loos und Josef Börste bei
der Übergabe des Nachlasses fest. Wer einen naturkundlichen
Nachlass in fachkundige Hände abgeben möchte, kann dies auch
künftig beim Kreisarchiv tun. Weitere Informationen gibt es
bei Archivar Josef Börste unter Tel. 0 23 03 / 27-72 11. PK |
PKU

Geänderte  Öffnungszeiten  des
Bürgerbüros
Bb sofort gelten bis zum 31. Juli 2020 für das Bürgerbüro der
Stadt Bergkamen folgende Öffnungszeiten:

montags, dienstags, donnerstags: 07:30 Uhr bis 16:30 Uhr
mittwochs und freitags: 07:30 Uhr bis 12.30 Uhr
jeden 1. und 3. Samstag im Monat: 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr

„Die  seit  langem  angespannte  Personalsituation  macht  diese
Einschränkung  unseres  bewährten  Bürgerservice  am  Samstag
notwendig.  Wir  gehen  davon  aus,  dass  sich  die
Personalsituation  im  Sommer  wieder  entspannen  wird“,  so
Amtsleiterin Patricia Höchst.

Politischen  Frühschoppen  der
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IG  BCE  Weddinghofen  in  der
Kleingartenanlage  „Im
Krähenwinkel“
Die IG BCE Ortsgruppe Weddinghofen ist für den am Samstag, 14.
März, um 11.00 Uhr stattfindenden politischen Frühschoppen in
der  Kleingartenanlage  „Im  Krähenwinkel“  gut  gerüstet.  Zu
diesem Frühschoppen sind neben den IG BCE Mitgliedern auch
alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen. Wir hoffen, dass sich
auch  insbesondere  Jugendliche  an  diesen  Diskussionen
beteiligen.

Es gibt dort ein ordentliches Frühstück bei warmen und kalten
Getränken. Viele Themen, die den Bürger bewegen, sind der IG
BCE  im  Vorfeld  mitgeteilt  worden  und  werden  somit  zum
Bestandteil  der  Diskussionsrunden.  Sicherlich  wird  noch
einiges dazukommen. Spontanität der Politiker ist gefragt.
Wir  erwarten  deshalb  auch  ein  volles  Haus  in  der
Kleingartenanlage  im  Krähenwinkel.

Im  Anschluss  an  die  Diskussionsrunden  wird  der
Ortsgruppenvorsitzende  Mario  Unger  die  Fraktionsspitzen  ins
Kreuzverhör  nehmen,  um  zu  erfahren,  wo  eigentlich  die
Unterschiede  in  den  Parteien  liegen,  die  Politik  und  die
Zukunft von Bergkamen zu gestalten.

Die ca. 20 – 30 minütige Runde wird in der Art einer Fishbowl-
Methode durchgeführt. Bei der Fishbowl-Methode diskutiert eine
kleine Gruppe von Teilnehmern im Innenkreis (im „Goldfisch-
Glas“) ein Thema, während die übrigen Teilnehmer in einem
Außenkreis die Diskussion beobachten. Möchte ein Teilnehmer
aus  dem  Außenkreis  zur  Diskussion  beitragen,  gibt  es
verschiedene  Formen:  Bei  der  Methode  mit  dem  „Gast-Stuhl“
steht im Innenkreis ein freier Stuhl. Ein Teilnehmer aus dem
Außenkreis  kann  darauf  Platz  nehmen  und  mitdiskutieren.
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Ansonsten besteht auch die Möglichkeit aus dem Aussenkreis
Anmerkungen zu machen oder Fragen zu stellen.

Junge  Union  wählt  Marcal
Zilian in Bergkamen zum neuen
Vorsitzenden  der  JU  Kreis
Unna

Turnusmäßig  versammelten  sich  die  Mitglieder  des
Kreisverbandes Unna der Jungen Union (JU) am Sonntagmorgen in
Bergkamen.  Auf  der  Tagesordnung  stand  unter  anderem  die
Neuwahl des Kreisvorstandes für die kommenden zwei Jahre. Die
rund 60 angereisten Mitglieder verabschiedeten den Bergkamener
Tobias Hindemitt (27), welcher in den vergangenen zwei Jahren
an der Spitze der größten politischen Jugendorganisation im
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Kreis Unna gestanden hatte.

Kurz  darauf  wählten  die  Mitglieder  mit  breiter  Zustimmung
Marcal Zilian (20) zum neuen Kreisvorsitzenden. Zilian lebt in
Holzwickede,  führt  den  heimischen  JU-Gemeindeverband  und
engagiert sich darüber hinaus bereits in Partei und Fraktion
der Christdemokraten. In seiner Bewerbungsrede betonte Zilian,
dass  Gemeinschaft,  Zusammenhalt  und  ein  voller
Veranstaltungskalender  seine  Amtszeit  dominieren  werden.
Gemeinsam mit seinem Team wolle er die Vernetzung der Stadt-
und  Gemeindeverbände  untereinander,  die  Präsenz  des  JU-
Kreisverbandes in den sozialen Medien sowie die Bemühungen zur
Mitgliedergewinnung voranbringen.

Das Duo der stellvertretenden Kreisvorsitzenden bilden Vera
Volkmann  (Unna)  und  Tilman  Rademacher  (Bönen).  JU-
Kreisgeschäftsführer  Martin  Cyperski  (Werne)  wurde  im  Amt
bestätigt, zu seinem Stellvertreter wurde Tim Helge Stohlmann
(Werne) gewählt. Schriftführerin des Kreisvorstandes ist Nele
Buckemüller  (Holzwickede),  welche  von  Jonas  Dickmann
(Fröndenberg) vertreten wird. Die folgenden zwölf Beisitzer
komplettieren  den  neuen  Kreisvorstand:  David  Berendes,  Kim
Christopher  Bock,  Niko  Dahlhoff,  Kai  Demmerich,  Isabel
Drescher,  Pascal  Gansen,  Dario  Grossmann,  Nils  Hillner,
Patrick Hölscher, Jan-Niklas Möller, Jens Pachowiak, Philip
Schuff.

Coronavirus: Kreis Unna geht
kreisweit  rund  200
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Verdachtsfällen  nach  –  die
meisten in Bergkamen
Von Max Rolke / Kreis Unna

Derzeit ermittelt und berät das Gesundheitsamt kreisweit in
rund  200  Fällen,  in  denen  ein  Kontakt  zu  einer  mit  dem
Coronavirus  infizierten  Person  im  Raum  steht.  Viele
Kontaktpersonen  werden  auch  auf  das  Virus  getestet.
Dazu zählen alle Kinder und das Personal der Bergkamener Kita,
in der eine Person positiv auf das Coronavirus getestet wurde.
Ein mobiles Team ist unterwegs – die Kinder sind derzeit alle
zu Hause. Die Ergebnisse werden am Mittwoch im Laufe des Tages
erwartet.

Eine dritte Klasse der Freiherr-von-Ketteler Grundschule in
Bergkamen ist ebenfalls derzeit zu Hause. Dort gab es auch
einen Kontakt mit einer infizierten Person. Auch in dem Fall
werden alle Kinder und die Lehrerin getestet.

Ebenfalls getestet werden rund 80 Kinder der Friedrich-von-
Bodelschwingh-Schule. Auch dort gab es einen Coronafall. Da
ebenfalls  ca.  20  Lehrer  und  Integrationskräfte  aus
Sicherheitsgründen derzeit zu Hause bleiben sollen, kann die
Schule nicht öffnen und bleibt bis einschließlich Montag, 16.
März geschlossen.
Viele Anrufer werden es gemerkt haben: Das Infotelefon des
Kreises Unna war heute überlastet. Es verzeichnete rund 2.000
Anrufe. Daher noch mal der Hinweis: Viele allgemeine Fragen
werden auf der Homepage des Kreises Unna beantwortet. Viele
Antworten gibt es unter www.infektionsschutz.de.
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Coronavirus:  Bodelschwingh-
Schule  in  Heil  vorsorglich
Montag  und  Dienstag
geschlossen
Die  Schulleitung  der  Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule  in
Bergkamen  hat  in  Abstimmung  mit  dem  Gesundheitsamt
entschieden, dass die Förderschule vorsichtshalber am Montag,
9.  März  sowie  Dienstag,  10.  März  geschlossen  bleibt.  Der
Grund: Eine Person aus der Schule hatte Kontakt mit einer
infizierten Person (außerhalb des Kreises Unna).

Die Person aus der Schule zeigt keine Symptome. Es bleibt
weiterhin bei einem bestätigten Corona-Fall im Kreis Unna.

Aufgrund  der  aktuellen  Auslastung  der  Mitarbeiter  im
Gesundheitsamt gelten in der nächsten Woche besondere Zeiten
für die Belehrung nach dem Infektionsschutzgesetz.

Im Gesundheitsamt in Unna an der Platanenallee 16 findet eine
Belehrung am Mittwoch, 11. März statt. Teilnehmer können sich
ab 12.30 Uhr anmelden. Die Belehrung startet um 14 Uhr.

Im  Kreishaus  in  Lünen  an  der  Viktoriastraße  5  findet  der
nächste Termin am Dienstag, 10. März statt. Anmeldungen werden
ab  8.30  Uhr  angenommen.  Die  Belehrung  für  die  Teilnehmer
startet um 9 Uhr.
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Kaczmarek freut sich mit der
Stadt  Bergkamen  über  1,29
Mio.  Euro  für  den
Breitbandausbau

Oliver Kaczmarek

Für den geplanten Breitbandausbau bekommt die Stadt Bergkamen
eine Zuwendung von rund 1,29 Millionen Euro, die Hälfte des
Betrags, etwa 645.000 Euro, zahlt der Bund. Darauf weist der
Projektträger für die Durchführung des Förderprogramms, die
atene  KOM  GmbH,  den  SPD-Bundestagsabgeordneten  Oliver
Kaczmarek  jetzt  hin.

Bei dem Projekt investiert die Stadt Bergkamen antragsgemäß in
die Erschließung von unterversorgten Adressen in Bergkamen.
„Nicht nur für die wirtschaftliche Entwicklung, sondern auch
für die Lebensqualität in einer Stadt spielt leistungsfähiges,
schnelles Internet eine immer größere Rolle. Deshalb freut es
mich sehr, dass der Bund uns beim Ausbau dieser wichtigen
Infrastruktur unterstützt“, freut sich Kaczmarek.

Die atene KOM in Berlin betreibt das Breitbandbüro des Bundes
und fungiert als Projektträger des Förderprogramms für den
Ausbau  des  Gigabit-Internets  im  Auftrag  des
Bundesverkehrsministeriums.
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